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VILLE DE CARBON-BLANC 

HANDI’ACTE 
Du 7 au 13 avril 

 
PROGRAMME 
Lundi 7 avril 

QI GONG « INCLUSIF » 

De 9h30 à 10h45 et de 18h45 à 20h 

Dojo du complexe sportif Philippe Madrelle 

Cours de découverte. 

En partenariat avec l’association Yi Dao. 

Gratuit / Sans inscription / Adultes 

 
SÉANCE DE PISCINE « INCLUSIVE » 

De 12h à 14h 

Piscine Nelson Mandela 

Tarifs habituels de la piscine / Sans inscription / Tout public 

 
INITIATION À LA BOCCIA 

De 14h à 16h 

Gymnase Philippe Madrelle 

Cours de découverte. 

En partenariat avec le CACBO et le Comité Handisport. 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

 

ATELIER DE PERCUSSION « ADAPTÉE » 

À 16h30 

École de musique 

Découverte des percussions. 

En partenariat avec l’ASCJB. 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 
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Mardi 8 avril 

PORTE OUVERTE DE LA LUDOTHÈQUE 

De 14h à 18h 

Ludothèque Ô fil du jeu - 1 Allée de l’Entre Deux Mers, Quartier Favols 

Proposition de jeux adaptés. 

En partenariat avec la ludothèque Ô fil du jeu. 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

Mercredi 9 avril 

ATELIER DE SENSIBILISATION SUR L’AUTISME 

De 14h30 à 16h30 

Médiathèque 

Mise en situation d’hypersensibilité sensorielle afin de mieux comprendre les 

personnes avec Troubles du Spectre de l’Autisme , TSA et ou les personnes avec TDA 

ou TDAH (Troubles de l’attention avec ou sans hyperactivité). 

En partenariat avec l’association Différences & Partages. 

Gratuit / Sans inscription / Sensibilisation enfant et adulte (à partir de 6 ans) 

 
ATELIER « PAPOTONS ENTRE AIDANTS » 

De 15h à 17h 

Résidence Autonomie 

Partager son expérience d’aidant, se confier sur son quotidien, avoir un retour 

constructif avec un professionnel et un échange d’expériences avec les participants, 

rompre l’isolement, créer du lien social, etc... 

Atelier animé par Monsieur DAZOLS, psychologue. 

En partenariat avec le CCAS de la ville. 

Gratuit / Sans inscription / Adultes (8 à 10 personnes max.) 

 

CAFÉ DES PARENTS 

De 16h30 à 18h 

Salle Philippe Madrelle 

« Les parents soutiennent les enfants…mais qui soutient les parents ? » cet espace 

de discussion est ouvert aux parents en situation de handicap ou pas, sans leurs 

enfants et qui souhaitent échanger avec d’autres parents sur des questions liées à 

l’exercice de la parentalité. En partenariat avec le SAVS (les Services 

d’Accompagnement à la Vie Sociale) de Cenon. 

Gratuit / Sans inscription / Parents, futurs parents 

 
HANDINAGE SÉANCE PISCINE ADAPTÉE 

De 17h à 18h 

Piscine Nelson Mandela 

Séance découverte sur inscription avec accompagnant 
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En partenariat avec le CMOB (Le Club Municipal Omnisport de Bassens). 

Gratuit / Tout public 

Inscription : 06 84 10 96 47 - differencesetpartages@gmail.com 

 
ATELIER « INCLUSIF » PARENTS / ENFANTS AUTOUR DU MOUVEMENT 

De 17h à 18h 

Salle Jacques Brel 

Atelier basé sur l’expression corporelle au travers de petits jeux ludiques. 

En partenariat avec Art et Toi. 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

 

Jeudi 10 avril 

CINÉ-THÉ EN OCAP* + DÉBAT 

À 14h30 

Cinéma Favols 

Film : En tong au pied de l’Himalaya. 

La débat sera animé par Martine Pecassou, psychologue clinicienne et Différences & 

Partages. 

Sans inscription / Tout public 

Tarif : plein 6.50€ / réduit 5.50€ (demandeur d’emploi, + de 60 ans, personne en situation 

de handicap) + 1€ 

* OCAP : sous-titrage affiché à l’ensemble de l’audience 

 
GOÛTER ET ATELIER PARENTS / ENFANTS 

À 17h 

Ludothèque Ô fil du jeu 

Atelier apprendre à jouer ensemble. 

En partenariat avec la ludothèque Ô fil du jeu et l’association Différences & Partages 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

 

SÉANCE DE PISCINE ET AQUA BIKE « INCLUSIVE » 

De 18h à 20h 

Piscine Nelson Mandela 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

Vendredi 11 avril 

REPRÉSENTATION DE THÉÂTRE 

De 18h30 à 20h 

Cinéma Favols 

« Écrans de vies » 

La télévision, on la regarde de moins en moins, mais elle est toujours là. La pièce 

explore l’univers du petit écran : des jeux télévisés, aux séries emblématiques en 

mailto:differencesetpartages@gmail.com
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passant par des moments cultes que l’on connait tous, en mettant en lumière les histoires 

des téléspectateurs qui chaque soir, se laissent emporter par la télécommande. 

Par la troupe « les potes au feu de la rampe ». 

En partenariat avec le SAVS (les Services d’Accompagnement à la Vie Sociale). 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

 

SÉANCE CINÉMA EN OCAP* + DÉBAT 
20h30 

Cinéma Favols + salle polyvalente  
Film : les Intranquilles. 
En partenariat avec le SAVS (les Services d’Accompagnement à la Vie Sociale). 
Sans inscription / Tout public 
Tarif : plein 6.50€ / réduit 5.50€ (demandeur d’emploi,  
+ de 60 ans, personne en situation de handicap) + 1€ 
* OCAP : sous-titrage affiché à l’ensemble de l’audience 

 

Samedi 12 avril 

Journée festive ouverte à tous. 

Programme de la journée p. 4-5 

Dimanche 13 avril 

MARCHE ADAPTÉE 

De 10h à 12h 

Départ de la mairie 

Randonnée adaptée. 

En partenariat avec la section marche «Pat’fol» du CACBO 

Gratuit / Sans inscription / Tout public 

 
SÉANCE CINÉMA FAMILIALE « INCLUSIVE » EN OCAP* 

À 16h30 

Cinéma Favols 

Film : Blanche neige. 

En partenariat avec l’association Différences & Partages 

Sans inscription / Tout public / Encadrée par des bénévoles 

Tarif : plein 6.50€ / réduit 5.50€ (demandeur d’emploi, + de 60 ans, personne en situation 

de handicap) + 1€ 

* OCAP : sous-titrage affiché à l’ensemble de l’audience 
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JOURNÉE FESTIVE 
Samedi 12 avril - 10h à 20h 

 
VILLAGE SOLIDAIRE 
De 10h à 12h au pôle culturel Favols 

Découvrez le village solidaire, un espace dédié à la rencontre, à l’échange et à 

la sensibilisation autour du handicap. 

 
Véritable lieu d’information et de partage, il accueillera divers intervenants spécialisés 

(associations, professionnels de santé, structures d’accompagnement, personnes 

concernées) qui seront présents pour répondre à vos questions et vous informer sur 

les différentes thématiques liées au handicap. 

 
LES INTERVENANTS : 

• Différences & Partages 

• Collectif Handicap ! 

• Présentation de la Mission Locale des Hauts de Garonne et du Point Santé de la 

MLHG / Ludosens 

• Présentation des différentes missions de service civique (mise en avant de leur 

engagement en faveur de la neurodiversité 

• Handamos 

• Drôle de Girafe 

• Pôle Ressources Handicap - Récréamix33 

• Uni.Que 

• Handisport 

• SAVS-ESAT 

• Mya l’Abeille 

• Dispositif APPV (Assistants aux Projets et Parcours de Vie) (info aux droits des 

familles). 

 

 
 

Stand de restauration 

par le Comité des Fêtes. 

(boissons, crêpes, 

frites...) 
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DES ANIMATIONS 
De 10h à 12h au pôle culturel Favols 

• Aménagement d’un espace jeux, par la ludothèque Ô fil du jeu 

• Atelier argile, texture, manipulation, fabrication, par Art et toi 

• Cours de découverte du Qi gong, par l’association Yi Dao 

• Initiation à la Capoeira adaptée, par l’association Capoeira Iguald’Arte 

• Création d’une frise solidaire, par la banque Crédit Mutuel 

• Stand avec les bracelets solidaire, par l’association FCPE écoles 

 

APPORTE TON PIQUE-NIQUE 
De 13h à 14h30 

Venez partager un moment convivial avec les intervenants. 

 

ANIMATIONS ET ACTIVITÉS 
De 15h à 17h30 au pôle culturel Favols 

• Les Olympiades, par l’association FCPE écoles 

• Maquillage solidaire et exposition, par les Clowns Stéthoscopes 

• Jeux géants et adaptés, par la ludothèque Ô fil du jeu 

• Mise à disposition d’une salle de repos, par la médiathèque 

• Atelier Karaoké, par l’association ASCJB 

• Atelier argile, texture, manipulation, fabrication, par Art et toi 

• Cours de découverte du Qi gong, par l’association Yi Dao 

• Balade et parcours en Joëlette, par l’association Drôle de Girafe 

• Atelier ludique adapté, par la section tennis du CACBO 

• Création d’une frise solidaire, par la banque Crédit Mutuel 

• Coloriages, par l’association les Mains Agiles  

• Médiation animale (Poneys, cochon d’Inde et chien), par l’association En Symbiose 

- Médiation par l’Animal et le Poney Lormontais 

 

 

Déambulation des Joc’s Héros et du magicien Fred Martine 
 

 

CONCERT DES WHITES CARBON’S 
De 18h à 19h au cinéma Favols 

 

APERITIF DE CLOTURE 
à la salle polyvalente Favols
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LES TEMPS DE 

SENSIBILISATION 

La ville de Carbon-Blanc a souhaité sensibiliser les enfants et les adolescents du 

territoire en mettant en place des actions de sensibilisation sur le handicap au collège, 

dans les écoles, à l’accueil de loisirs sans hébergement, à l’action jeunes, sur les temps 

périscolaires et à l’école multisports. Plusieurs partenaires animent ces interventions. 

 

Accueil de Loisirs Sans Hébergement 

Le mercredi 9 avril, le Pôle Ressources Handicap de la Gironde-Récréamix33 

interviendra pour sensibiliser les enfants à travers différents ateliers. 

 
Sensibilisation ALSH élémentaire en matinée 6-11 ans 

• Lecture du livre « Les différences » 

• Jeux, parcours simulant un handicap visuel 

• Présentation d’outils 

 
Sensibilisation ALSH maternelle l’après-midi 3-5 ans 

• Lecture du livre « 4 petits coins de rien du tout » 

• Jeux autour des émotions 

• Vidéo « Milo roule en fauteuil » 
 

 

Action Jeunes 

Le mercredi 9 avril après-midi, le Pôle Ressources Handicap de la Gironde- 

Récréamix33). 

 
Sensibilisation Action Jeunes 11-14 ans de 14h à 16h à la Maison Pour Tous 

• Nuage de mots sur le handicap 

• Débat mouvant 

• Vidéo + échanges 
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École Multisports 

Le lundi 7 avril, mardi 8 avril et jeudi 9 avril des activités sportives adaptées seront 

proposées par les éducateurs sportifs. 
 

 

Écoles 

Le vendredi 11 avril de 9h à 16h, les élèves des classes de CM2 et classe ULIS des 

écoles Pasteur et Barbou participeront à une journée banalisée autour de séances de 

sports adaptés animées par : 12 intervenants (Judo CACBO, Handball Fauteuil St 

Loubès, ASA Ambarès cécifoot, ESB Basket Fauteuil et le comité Handisports). Cette 

journée se déroulera au Complexe Sportif Gaston Lacoste Carbon-Blanc. 

 
Le mardi 8 avril interviendra le SAVS de Cenon pour un temps autour de la santé 

mentale et du handicap psychique et mental pour les classes de CM2 de l’école 

Barbou. 

 

 

Collège 

• Le club de Boccia proposera une démonstration de leur activité un lundi après-midi. 

• L’association Drôles de Girafe interviendra un mercredi sur une course d’orientation 

pour permettre à des élèves en situation de handicap d’y participer en joëlette. 

• Le SAVS de Cenon interviendra auprès des classes de 4ème pour aborder la question 

du handicap psychique et mental. 

• La Ludothèque Ô fil du jeu interviendra sur les pauses méridiennes pour proposer 

des jeux de société adaptés. 
 

 

Médiathèque 

Lors de cette semaine, la médiathèque dévoilera un livret de présentation du pôle 

culturel en version FALC (facile à lire et à comprendre) et en version audio. 

Elle mettra à disposition des collections et des outils à destination des publics en 

situation de handicap. 
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Les accueils Périscolaires 

Le Pôle Ressources Handicap de la gironde-récréamix33 interviendra pour sensibiliser 

les enfants à travers différents ateliers. Lundi 7 avril à Pasteur et mardi 8 avril à 

Barbou et Prévert. 

 
1 groupe APS maternelle Pasteur de 17h à 18h 

• Lecture du livre « Les différences » 

• Parcours découverte d’outils 

• Comptine « Le petit escargot » en langue des signes 

 
1 groupe APS élémentaire Pasteur de 17h à 18h 

• Vidéo « Créer des choses merveilleuses » 

• Jeux autour de la langue des signes 

• Parcours avec les boites sensorielles 

 
1 groupe APS élémentaire Barbou de 17h à 18h 

• Lecture du livre « Les différences » 

• Parcours découverte d’outils 

• Comptine « Le petit escargot » en langue des signes 

 
1 groupe APS maternelle Prévert de 17h30 à 18h30 

• Vidéo « Créer des choses merveilleuses » 

• Jeux autour de la langue des signes 

• Parcours avec les boites sensorielles 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Plus d’informations : 

la.thomas@carbon-blanc.fr 

mailto:la.thomas@carbon-blanc.fr

